

Ecobici, en otras 3 alcaldías

El programa de renta de bicicletas Ecobici llegará próximamente a las alcaldías Azcapotzalco, Álvaro Obregón y Coyoacán, dio a conocer ayer el secretario de Movilidad, Andrés Lajous.

“La renovación y expansión del sistema Ecobici, que actualmente cuenta con seis mil 150 bicicletas y sumará mil 300 bicicletas, permitirá ampliar su cobertura”, dijo el secretario.

En conferencia con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en el marco del Día Mundial sin Automóvil, el secretario de Movilidad detalló el trabajo que el gobierno de la ciudad realiza para mejorar el transporte público y la movilidad.

“El trabajo que hacemos en el Gobierno de la Ciudad de México es mejorar otros modos de transporte y darle alternativas a la gente para que puedan optar por otro medio que no cause esos problemas (contaminación y tránsito), empezando por la Red de Movilidad Integrada que tiene una mejora importante en el transporte público de la ciudad”, dijo.

— Efrén Argüelles

